
EMENTA:  REQUER  AO  PREFEITO  ESCLARECIMENTOS

SOBRE O CENÁRIO AMBIENTAL DO RELATÓRIO

ESG, CONFORME ESPECIFICADO. 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que o relatório do ESG foi publicado no site
da Prefeitura, e alguns cenários e ações previstas não foram detalhados com os seus
respectivos cronogramas e investimentos. 

CONSIDERANDO que um dos piores desempenhos dos ODSs
- 2030, foi o de Proteger a Vida Terrestre.

CONSIDERANDO que o cenário ambiental urbano de Ribeirão
Preto é preocupante e visto o baixo investimento nas ações ambientais (vide os números
do PPA 22-25 e das Leis Orçamentárias).  

REQUEREMOS os  seguintes  esclarecimentos,  incluindo  os
cronogramas e os valores que serão investidos nas ações detalhadas abaixo:  

1-  Qual  a  situação dos demais parques da cidade que  não
foram citados no  ESG?  Qual  é  o  cronograma e  os  investimentos  previstos  para  a
abertura dos mesmos? Vide o mapa detalhado abaixo.



Imagem dos 28 parques urbanos, parques lineares e unidades
de  conservação  que  foram  levantados  por  legislações  municipais  e  entrega  de
empreendimentos.  

2- Quantas novas Unidades de Conservação e novos Parques
serão criados nos próximos anos? Favor encaminhar o cronograma e os investimentos
previstos. 

3- Qual é o status do Plano de Mata Atlântica e Cerrado (citado
inúmeras vezes no ESG)? Favor encaminhar a documentação que paute a resposta. 

4-  Qual  é  a  data  prevista  para  finalização  do  Programa
Municipal de Prevenção e Combate às Queimadas? Favor detalhar o cronograma e os
investimentos previstos para os próximos 2 anos.

5-  Qual  o  status  do  Plano  Municipal  de  Recuperação  das
Nascentes? Favor detalhar o cronograma e os investimentos para os próximos 2 anos.

6- Quando será o início do Programa de Hortas Comunitárias?
Qual  o  status  da  regulamentação  da  Lei   14.205-2018?  Favor  encaminhar  a
documentação que paute a resposta. 

7- Qual é o status do Plano Diretor e de Gestão de Arborização
Urbana? Favor detalhar o cronograma e os investimentos para os próximos 2 anos.

8- Os  diagnósticos  do  Saneamento  (água  e  esgoto)
consideraram os moradores ribeirãopretanos que vivem nos 87 assentamentos informais?
Favor encaminhar a documentação que comprove a resposta. 



REQUEREMOS na  forma  regimental,  depois  de  ouvido  o
egrégio plenário, que seja encaminhado o presente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal,  Duarte  Nogueira,  para que determine providências imediatas  para o  acima
solicitado e/ ou apresente solução para o caso.

Sala das Sessões, 21 de dezembro de 2022.

MARCOS PAPA
Vereador - PODE 
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